

## QUESTIONS / REPOSES

### Un document étonnant du bureau espagnol de Tanger

Par Thierry SANCHEZ

Il y a plusieurs années, nous avons avec Khalid Benziane, tenté un recensement des empreintes postales des différents bureaux de Tanger. Ce recensement avait pour fond les plis de nos collections personnelles, ainsi que ceux que nous avons vus sur les différents sites de vente.

Au vu de ce document paru il y a peu sur Delcampe, force est de constater que nous étions loin du compte. Un postier sans doute a eu la bonne idée de regrouper sur ce document les différentes empreintes en sa possession le jour de la fermeture définitive du bureau, le 28 février 1958.

On notera le GIRO POSTAL, personnellement jamais vu par nous sur pli. L'occasion nous est donc donnée ici de faire appel à l'érudition de nos lecteurs espagnols.

La Poste automobile rurale a-t-elle été étudiée dans la zone espagnole du Protectorat ? Si oui, on serait heureux qu'un de nos lecteurs nous donne un article documenté sur ce sujet.

